



第3学年便り6月号
令和6年5月31日(金)

梅雨にも負けず...

日に日に日差しが強まってきました。長い夏の到来を感じます。休み時間には、元気に遊んでいる子ども達。梅雨時にもなりますので、気候の変化によって、体調を崩さぬよう、健康に留意して過ごしていきたいと思ひます。今月も引き続き、ご支援・ご協力をお願いいたします。

梨畑の見学

- 花の花粉の色がだんだん変わっていくのを見て、びっくりしました。
- 真っ白な花がとてもきれいでした。



社会科学習の一環で、梨が育つ様子を見学しました。これから、どうなっていくか楽しみにしています。

- 「摘果」ということを説明してもらって、すごいなあと思いました。
- 大変な作業をしていることを初めて知りました。



市内巡り

- 市役所の「議場」に入って、モニターに顔が映ってすごかったです。
- 広い部屋で、緊張しました。



同じく社会科の「自分たちの市の様子を知る」という学習で、バスに乗って「市内巡り」をしました。

- 「白井駅」の駅前には、いろいろな施設やお店があることがわかりました。
- 校長先生にいろいろなことを教えてもらって、なるほど...と思いました。



今月の学習予定

国語	うめぼしのはたらき めだか 本をさがそう	体育	マット運動 水泳運動 毎日の生活と健康
算数	たし算とひき算の筆算 時刻と時間 一万をこえる数	図工	ふわふわ空気つんでつなげて 生まれ変わったなかまたち
理科	こん虫の育ち方 植物の育ち方 ゴムと風のはたらき	音楽	リコーダーの響きに親しもう
社会	市の様子 農家の仕事	総合	白井市について調べよう なすつくりのひみつ
道徳	えがおいっぱい 友達の良い所を伝え合おう		



(1) 国語辞典について

3年になり、国語辞典の引き方を学習しました。授業では学校にある辞典を使って学習を進めましたが、今後も学習中に分からない言葉を調べていきます。すでに購入していて、自分の辞典を活用したい場合は、手さげに入れて持ってきても大丈夫です。

(2) 暑さ対策について

登下校中の帽子の着用や水筒を忘れてしまう子がいます。6月に入ると暑さが増してくる時期となりますので、帽子の着用、水筒・汗ふきタオルの持参をお願いします。また、清潔な生活を心がけるために、ハンカチ・ティッシュも毎日身につけられるように声掛けをお願いします。

(3) プール開きについて

水泳学習が始まります。後日配付するプールカード、または、連絡帳に貼り付けたプールカードに正しく記入、押印・サインがある場合のみ、水泳学習に参加できます。それ以外の連絡方法では水泳学習に参加することはできませんので、予めご了承ください。

持ち物など、詳しい内容は、先日配付された文書をご覧ください。ご不明なことがありましたら、連絡帳にてご連絡ください。

(4) 校外学習について

近日中に詳細の手紙を配付いたしますのでご確認ください。